

Geldsegen für 27 Vereine und Institutionen

Die Sparkasse Hochrhein spendet 20 000 Euro. Die Finanzspritze macht große Freude und wird vor allem in die Jugendarbeit gesteckt.





Ganze 27 Lauchringer Vereine und Institutionen wurden von der Sparkasse Hochrhein mit insgesamt 20 000 Euro bedacht. Für ihn sei die Spendenübergabe immer eine große Freude, betonte Heinz Rombach, der Vorsitzende des Vorstands der Sparkasse Hochrhein. Diese Finanzspritze sei für die Vereine sehr wertvoll, ergänzte Hermann Pfau, der den erkrankten Lauchringer Bürgermeister Thomas Schäuble vertrat. Mona Baumann und Christian Hallmann vom Blasorchester Unterlauchringen wollen das Geld in die Jugendarbeit investieren. Auch die Theatergruppe „Lampenfieber“, vertreten durch Oliver Keller weiß schon wie sie das Geld ausgeben wird. Der SC- Lauchringen, vertreten durch Walter Jäger, nutzt die Spende ebenfalls für die Jugendarbeit. Der Narrenverein Räbenheim, vertreten durch Hermann Pfau, braucht neue Gardestiefel für seine jungen Mitglieder, die Jugendfeuerwehr Lauchringen wiederum möchte eine neue Ausrüstung für seine 50 Jung-Feuerwehrleute anschaffen.

Auch das Familienzentrum Hochrhein, vertreten durch Ulla Hahn, ist dankbar für die großzügige Spende, die sie für das neue integrative Abenteuerland einsetzen wird. Ebenfalls in die Jugend investieren will der Angelsportverein, vertreten durch Siegfried Bölle, der immerhin 45 Jugendliche zählt. Die Siedlergemeinschaft Oberlauchringen möchte den öffentlichen Spielplatz wieder auf Vordermann bringen, der Budo Sportclub Lauchringen, vertreten durch Robert Haberer braucht Boxhandschuhe für seine jungen Mitglieder. Auch der Schützenverein, vertreten durch Annette Moosmann, nutzt das Geld für die Jugendarbeit.

Das DLRG, vertreten durch Roland Wendt, investiert die Spende in die Ausbildung der Nichtschwimmer und seine Jungmannschaft. Auch die anderen Sportvereine, wie Turnverein, Tischtennisclub, Tennisclub, Handballclub, Bogensport, die kath. und ev. Kirchengemeinde, die Awo, das DRK, der deutsch-französische Freundeskreis, der Förderverein der Schule am Hochrhein, finanzieren mit dem Geldsegen ihre Jugendarbeit und freuen sich über die finanzielle Unterstützung.